

本校教育目標・研究主題

文責 松本 潤

心身共に健やかな生徒の育成 —生徒が主体的に学ぶ授業を創造する—

早いもので1学期も残すところ1ヶ月足らずとなりました。梅雨開けはまだのようですが、晴れた日は近年にもまして激しい暑さを感じます。期末テストも終了し3年生にとっては最後の総合体育大会も近づいていますが、熱中症に十分注意しながら頑張ってもらいたいと思います。

医療体験

6月6日 熊野川診療所の全面的なご協力により、医療体験を実施しました。当日は小学校5・6年生および中学生全学年が参加しました。児童、生徒達は4班に分かれ、「採血」、「縫合」、「エコー」、「血圧測定・聴診」をローテーションでそれぞれ体験しました。本物の医療機器を扱うことは少々緊張したようですが、大変有意義であったと思います。普段、診察してもらう際の不安が解消されたとともに、医療についての理解、将来の職業として意識することが出来たと思います。生徒の事後アンケートでも、充実感が感じ取れました。お世話になった先生方や看護師の皆さん、本当にありがとうございました。



遠足 (校外学習)

6月9日 遠足(校外学習)を行いました。普段、あまり通ることのない串本町の「橋杭岩」「南紀熊野ジオパークセンター」「無量寺」を訪れ、校外学習を行いました。

橋杭岩では、ガイドの方の解説により、出来た経緯やそれにまつわる伝説などを伺い、潮が満ちていたため国道沿いの高台から全景を見学しました。



潮岬にある南紀熊野ジオパークセンターでは、同じくガイドさんによる紀伊半島南東部の地形の成り立ちをはじめ、近隣の奇岩などについて映像を交えて学びました。また、河川災害について、模型を使って説明して頂きました。施設内を自由見学した後、センター前の芝生で昼食をとり、ボール遊びを行っている生徒もいました。



最後に無量寺に向かい、様々な芸術作品に触れることが出来ました。美術の教科と関連し、ワークシートを元に学習を深めました。



帰りの際、潮が引いていたので、もう一度橋杭岩に立ち寄り、近くまでいくことが出来ました。天候が危ぶまれましたが、雨が降ることもなく充実した1日を過ごすことが出来ました。



選手権県大会

6月1日テニスでは白浜町テニスコートで開催され男子 中前・大槻組が出場しました。

18日卓球では、男子ダブルス大槻・本間組とシングルス大槻さんが出場しました。

テニス、卓球とも一回戦敗退となりましたが、今回の経験が夏の総合体育大会に必ず活かされることと思います。3年生にとって残された時間は少ないですが、是非頑張ってください。



避難訓練

6月26日 避難訓練を実施しました。

緊急地震速報の試験放送を、テレビなどで放送されるものと同じ形式で発報し、机の下に隠れるなどしてから、火災の発生により規定の避難経路を使って体育館前に避難を行いました。みんな真剣に取り組み、スムーズな訓練が行えました。近年、災害のリスクは高まりつつあると言われていています。自らの命を守り、互いに助け合う気持ちを常に持ってほしいと思います。



学校運営協議会

6月26日 令和5年度第1回学校運営協議会を開催しました。当日は新宮市教育委員会の担当者2名に来校頂き、新しく委員になられた育友会役員の方々に委嘱状をお渡ししたあと、教育委員会から趣旨説明がありました。

その後、先日行われた医療体験取材したニュース番組の視聴、令和5年度学校運営方針の承認、事業計画案・予算案の決定、学校・家庭・地域からそれぞれ情報交換を行いました。会長の木村さんをはじめ委員の皆様、今後ともどうかよろしくお願いたします。



美熊野福祉会との交流事業

6月30日 美熊野福祉会の方々に来校頂き、熊野川小学校の児童も参加して交流事業を行いました。はじめに「みぞやんず」によるコンサートで演奏を鑑賞しました。参加型のため、児童生徒も併せて歌を歌ったり、小学生は音楽の合図に合わせてバレーを膨らませたりしました。

リーダーの溝本さんは、生まれつき全盲のため、点字の楽譜をなぞりながら歌を歌っていただきました。優しい語り口でありながらユーモアを交えての演奏は大変充実したものでした。そのあと、児童生徒や参加者の方々に模擬店で食事を提供して頂きました。児童生徒にとって貴重な機会を与えて下さった美熊野福祉会の方々に感謝申し上げます。



今後の予定

- | | |
|----------|-------------------------|
| 7月 6日(木) | 認知症サポーター養成講座 |
| 9、10日 | 東牟婁地方総合体育大会卓球・テニス |
| 11日(火) | 喫煙防止教室(1年) |
| 18~20日 | 職場体験学習(3年・三津ノ保育所) |
| 20~21日 | 保護者面談 |
| 23日(日) | 県総合体育大会(テニス)橋本市 |
| 13日(水) | 租税教室(3年) |
| 26日(水) | 救命救急講習、租税教室 |
| 26日(水) | 県総合体育大会(卓球)橋本市 |
| 28日(金) | 修学旅行説明会(17:00) 1学期給食最終日 |
| 31日(月) | 1学期終業式 |
| 11~20日 | 学校閉庁日 |
| 9月1日(金) | 2学期始業式 |

※状況により変更する場合があります